
NEWS



THE BLÄNDED learning – Human-Centered Design ist Teil der landesweiten Initiative

04.05.2025 | Das Projekt **THE bLÄNDed learning** des Landes Baden-Württemberg ist online. Ziel ist es, neue flexible Studiengänge auf Blended-Learning-Basis zu konzipieren und umzusetzen. Die Hochschule Aalen ist mit dem Masterstudiengang **Human-Centered Design** Teil dieser Initiative.

Der Studiengang wird gemeinsam mit der Hochschule Furtwangen entwickelt und verbindet wissenschaftliche Methoden, kreatives Design und ethische Verantwortung. Studierende profitieren von einem flexiblen Blended-Learning-Format, das digitale Lehre und Präsenzphasen optimal kombiniert.

Die Hochschule Furtwangen übernimmt die zentrale Koordination des Projekts und hat eine eigene Webseite eingerichtet: www.theblaendedlearning.de

Weitere Informationen finden Sie in der offiziellen Mitteilung der Hochschule Furtwangen: [Projekt „The Bländed learning“ geht online](#)